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DEUS FALOU? 

Efésios 3:16 Oro para que, com as suas gloriosas riquezas, ele os fortaleça no íntimo do seu ser com poder, por meio do seu Espírito 

 

Você já passou pela experiência de tomar uma decisão certo que foi Deus quem falou e depois percebeu 

que na verdade não foi nada de DEUS? Hoje percebemos muitos equívocos referente a voz de DEUS, 

até mesmo atribuir algumas decisões a Deus, apenas para respaldar nosso ego, ou buscar afirmação! Não 

vamos muito longe para encontrar alguém dizendo: “Deus falou”! Mas será que realmente foi Deus? 

 

Há tantas vozes hoje no mundo, amigos, família, vizinhos, a nossa própria alma, então como vamos 

discernir a voz de DEUS? Como diferenciar um frio na barriga do sussurrar de DEUS em nosso ser? A 

bíblia nos diz que: 1 Coríntios 14:33a... Deus não é Deus de desordem...  

 

No Antigo testamento, a nuvem se movia e o povo se movia, quando a nuvem parava o povo parava, 

(Nm 9:21-22), entretanto hoje a nuvem se móvel para dentro de nós, Provérbios 20:27  O espírito do 

homem é a lâmpada do Senhor, e vasculha cada parte do seu ser. A Maneira hoje de Deus falar 

conosco, é direto em nosso espirito, através de seu Espirito! Nós somos um espirito, vivendo em um 

corpo, possuindo uma alma que é a nossa mente... 

 

No antigo testamento era um Templo, que era dividido em três partes, pátio externo, pátio interno e 

santo dos santos. Hoje o Templo somos nós, o pátio externo é o corpo, o pátio interno é a nossa alma e o 

santo dos santos é nosso espirito! Então quando Deus nos guia, não é na nossa carne, ou alma e sim no 

espirito! Efésios 3:16 Oro para que, com as suas gloriosas riquezas, ele os fortaleça no íntimo do seu 

ser com poder, por meio do seu Espírito, Deus fala no nosso espirito, que é o nosso ser interior. 1 Pedro 

3:4 Pelo contrário, esteja no ser interior, que não perece, beleza demonstrada num espírito dócil e 

tranqüilo, o que é de grande valor para Deus. Portanto possuímos esse ser interior dentro de nós, que 

quando nascemos de novo ele se sintoniza com o Espirito Santo. 

 

Você já percebeu que algumas coisas que antes você fazia e nem te incomodava, e hoje certas coisas 

você deixou de fazer? É porque realmente DEUS falou em seu intimo, falou ao seu espirito e quando 

isso acontece começa haver uma transformação dia após dia! Deus esta residindo em nosso  ser interior 

e vai nos aperfeiçoando a imagem de Jesus CRISTO! O nosso êxito com a família, no trabalho, com 

nossos amigos está ligado a ouvir o Espirito de DEUS.  

 

O nosso espirito pode ser comovido/incomodado pelo Espirito de Deus. Em Atos 17:16 diz:  E, 

enquanto Paulo os esperava em Atenas, o seu espírito se comovia em si mesmo, vendo a cidade tão 

entregue à idolatria.  Note que não foi necessariamente Paulo que ficou comovido e sim o seu espirito! 

Deus pode incomodar você em espirito a lembrar de alguém, ou alguma coisa! Como esquecer uma 

panela no fogão aceso e sair, e derrepente o seu espirito incomodar e você retornar em casa e você 

desliga e livra uma catástrofe! Isso é, DEUS FALOU! Ou te fazendo lembrar muito de uma pessoa que 

faz tempo que você não vê, e ao reconectar essa pessoa, você percebe que ela esta precisando muito de 

DEUS, isso é DEUS FALOU! 

 

Romanos 8:14 porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus são filhos de Deus. Quando 

somos guiados pelo Espirito Santo, temos o DNA de filhos autênticos, e isso nos leva a fazer grandes 

coisas! Podemos mandar uma mensagem encorajando alguém que está desanimado ou sem força para 

tomar uma decisão, ou como enviar 5, 10,20 ou 50reais para alguém, e esse valor provocar um grande 

milagre na vida de alguém! 

 

DEUS FALOU!? 


